

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2018)  
**Heft:** 106

**Rubrik:** Mon animal et moi

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# «C'est vraiment l'amour de ma vie»

Yvette Bothereau, 73 ans, et son chat d'appartement Gecko, 7 ans, vivent une divine idylle à La Conversion (VD).



## QUI SONT-ILS ?

«Je partage ma vie de retraitée depuis trois ans et demi avec Gecko, un mâle chartreux. J'ai attendu d'avoir remis mon salon de coiffure pour prendre un chat, car je voulais avoir du temps à lui consacrer. Quand je l'ai acquis, il avait déjà son nom, mais je l'appelle volontiers «Nounouche» ou «Mon chéri». Hormis deux chats de gouttière, j'ai aussi eu un chien par le passé, mais je ne voulais plus revivre la contrainte des sorties. Je souhaitais garder une certaine indépendance, afin de pouvoir pratiquer la pétanque et le chant.»

## LEUR DIALOGUE

«Comme nous sommes seuls, nous communiquons beaucoup. Moi verbalement, car je lui raconte tout. Lui, par le regard et le mouvement, quoiqu'il joue parfois les ventriloques, lâchant des sons sans ouvrir la bouche. Le moment où il se fait le plus entendre, c'est lorsque je reviens de l'extérieur, comme s'il voulait me dire que je me suis absenteée trop longtemps. C'est vraiment l'amour de ma vie. Je ne vais d'ailleurs pas en vacances pour ne pas le laisser seul. Il est en outre très affectueux avec les personnes qui me rendent visite, et aime par-dessus tout leur lécher la tête!»



## ET VOUS ?

**Vous voulez aussi nous parler de votre animal de compagnie?**

Contactez-nous par écrit à [contact@generations-plus.ch](mailto:contact@generations-plus.ch), ou générations, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.

## LEUR RENCONTRE

«Notre rencontre repose sur un heureux hasard de la vie. Je désirais un chartreux, race que je trouve belle et affectueuse, mais pas un bébé, histoire de m'éviter les inconvénients du jeune âge. Dans ma quête, je suis passée d'échec en échec auprès des éleveurs. Puis, un jour, j'ai vu une annonce sur internet. Une ancienne éleveuse française devait se séparer du sien, car elle avait trouvé un emploi dans la restauration en Suisse. Le 15 janvier 2015, je suis allée le chercher. Nous nous sommes mutuellement adoptés, dès le premier jour.»

## LEUR CARACTÈRE

«C'est un amour de chat, qui n'a presque aucun défaut, si ce n'est de manger les plantes! S'il n'est pas très joueur, même s'il court parfois derrière les balles, mais ne les ramènent pas, il est en revanche câlin à souhait, curieux, doux et gentil. Il aime qu'on le brosse, et aussi faire ses griffes, mais uniquement sur son griffoir. Le soir, quand je pose une couverture sur mes genoux, il vient toujours se faire cajoler. Il me suit d'ailleurs partout. Ainsi, quand je me douche, il m'attend sur un petit meuble de la salle de bain.»

## LEUR TERRITOIRE

«C'est moi qui habite chez lui! Son territoire évolue selon les saisons. En hiver, je lui pose une couverture dans l'entrée, où les catelles sont plus chaudes, mais, la nuit, il dort dans mon lit. En été, il préfère la fraîcheur du sol au moment de dormir, alors que le balcon et le toit ont souvent ses faveurs durant la journée. Il aime aussi se cacher dans les armoires coulissantes, qu'il ouvre avec ses pattes, ou encore dans la cheminée. Comme je ne l'utilise pas, j'ai mis des coussins à l'intérieur pour que ce soit plus douillet.»

FRÉDÉRIC REIN

Yves Leresche